



IBIA y Jdigital firman un acuerdo de cooperación en materia de integridad en las apuestas deportivas

Barcelona, 4 de mayo de 2021 - La Asociación Internacional por la Integridad en las Apuestas (IBIA) y la Asociación Española de Juego Digital (Jdigital) han firmado un acuerdo de colaboración que establece un marco de cooperación y coordinación entre ambas entidades. Con ello, ambas asociaciones se han comprometido a trabajar en proyectos destinados a promover mercados de apuestas regulados, con una alta canalización de los consumidores y con medidas que protejan la integridad tanto de estos usuarios como de los deportes y de los operadores. La colaboración se centrará especialmente en la continua evolución del mercado español.

Andrea Vota, Director General de Jdigital, destaca que “ esta colaboración es una muestra clara del compromiso de Jdigital con el juego seguro y responsable. Las apuestas son la actividad principal del juego online en España, y es la voluntad del sector que este segmento se mantenga seguro y genere confianza” . Además, añade que “ estamos encantados de empezar a trabajar con IBIA, a quien consideramos el mejor socio en este cometido” .

Khalid Ali, CEO de IBIA, explica que “ España es un mercado importante para los miembros de IBIA, muchos de los cuales también son miembros de Jdigital. Es por ello que una alianza más estrecha entre nuestras asociaciones tiene mucho sentido, especialmente teniendo en cuenta los retos de canalización en el extranjero que se esperan para el mercado español como consecuencia de las restricciones en publicidad y patrocinio impuestas por el RDCC. Desde IBIA trabajaremos estrechamente con Jdigital para utilizar nuestros datos internacionales únicos con el fin de informar y mejorar la integridad de este mercado y sus eventos deportivos” .

Acerca de la Asociación Internacional por la Integridad en las Apuestas

La Asociación Internacional de Integridad en las Apuestas es la principal voz mundial en materia de integridad para la industria de las apuestas con licencia. Nuestros miembros comparten el objetivo común de combatir la corrupción en las apuestas para proteger la integridad del deporte y sus negocios. Fundada en 2005 y conocida anteriormente como ESSA, somos una asociación sin ánimo de lucro entre cuyos miembros se encuentran muchos de los mayores operadores de apuestas regulados del mundo, activos en seis continentes. Los miembros se someten a un riguroso proceso de *due diligence* y deben adherirse a nuestro código de conducta que les compromete a realizar prácticas responsables en apuestas.

La Plataforma de Vigilancia y Alerta de la Asociación Internacional de Integridad en las Apuestas es una herramienta anticorrupción muy eficaz que detecta e informa de actividades sospechosas en los mercados de apuestas de sus miembros. El sistema, hecho a medida, rastrea la actividad transaccional vinculada a las cuentas individuales de los consumidores, lo que lo distingue claramente de los sistemas de supervisión comercial centrados en los simples movimientos de las cuotas. La asociación lleva mucho tiempo compartiendo información con los principales organismos deportivos, como la FIFA, la UEFA, la TIU y el COI, y con muchos reguladores del juego para utilizar estos datos y perseguir la corrupción. La asociación mantiene una política de transparencia y publica informes trimestrales de integridad en los que se analiza la actividad notificada en la plataforma.

Acerca de Jdigital

Jdigital es una asociación sin ánimo de lucro cuyo principal objetivo es promover entornos y condiciones seguras y responsables para la actividad del juego online, como una forma responsable de ocio.

Jdigital trabaja para conseguir una regulación equilibrada y competitiva, que permita el desarrollo de un mercado abierto y seguro, acorde con la actividad de las industrias del comercio electrónico e Internet. La asociación lo hace protegiendo los intereses de los agentes implicados en este sector, ya sean usuarios u operadores de juego, y vela por el cumplimiento de las obligaciones de los operadores.

Jdigital representa actualmente a más del 80% de los operadores de juego online con licencia en España, junto con las plataformas de pago y otras industrias relacionadas.

Contacto de prensa

IBIA - Silvia Paleari - sp@bia.bet

Jdigital - Alba Castro - acastrot@kreab.com